

## Pierde BMV 0.01% y ganan bolsas de EU (El Reforma 22/06/10)

Pierde BMV 0.01% y ganan bolsas de EU (El Reforma 22/06/10) El IPC inició operaciones con una pérdida de 0.01 por ciento y se ubica en 32 mil 879.29 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (22 junio 2010).- En una sesión donde las agencias calificadoras de riesgo crediticio han generado miedos en el mercado, por los problemas de la banca europea, los índices accionarios han comenzado mixtos, con avances en Estados Unidos y caídas en Europa. Al iniciar operaciones, el índice de las empresas tecnológicas Nasdaq subía 2 mil 310.08 unidades, lo que representa 0.92 por ciento respecto al cierre anterior. Le seguían el Dow Jones y el índice Standard & Poor's con avances de 0.38 y 0.38 por ciento, cada uno, para colocarse en 10 mil 481.78 y mil 117.43 puntos, en ese orden. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores empezó errático, pues al abrir operaciones perdía 0.01 por ciento y se ubicaba en 32 mil 879.29 unidades. Sin embargo, un minuto después ya había revertido su variación negativa y se ponía en terreno positivo. La jornada inicio con bajo volumen, con apenas 447 mil 528 acciones, con un importe de 10 millones 60 mil 400 pesos, en un ambiente de volatilidad y futbolero, por el partido de la selecciones de México y Uruguay. Las empresas que abrieron con los mayores rendimientos eran Consorcio Hogar, con 2.78 por ciento (HOGAR); Maxcom Telecomunicaciones, con 1.22 por ciento (MAXCOM); y Axtel, con 1.18 por ciento (AXTEL). En el otro lado estaban las firmas con los retrocesos más pronunciados, lideradas por Corporativo GMB, con una baja de 0.75 por ciento, escoltada por Corporación GEO, cuya caída era de 0.74 por ciento; y Citigroup, con 0.69 por ciento (C). Actinver Casa de Bolsa comentó que los mercados siguen afectados por la noticia de ayer de Standard & Poor's, agencia que ha estimado la posibilidad que bancos españoles registren pérdidas por 99 mil 300 millones de dólares de aquí a 2011. Hay cautela sobre los riesgos para el crecimiento ante los problemas de déficit fiscal en Europa y expectativas sobre utilidades del segundo trimestre de 2010 en algunos sectores europeos. Además, lo que parecía una buena noticia para el comercio mundial, la eventual flexibilización del esquema cambiario de China, los inversionistas lo han tomado con cautela, señaló. En Alemania la confianza empresarial, medida por el Instituto Ifo, aumentó en junio a 101.8 puntos de 101.5 de mayo, sin olvidar que hoy inicia la Fed de EU una reunión de 2 días, donde dejará sin cambio la tasa referencial entre 0.0 y 0.25 por ciento. También en Estados Unidos la información económica ha sido mixta, ya que las ventas de casas salieron mal en mayo de este año, mientras las manufacturas presentaron números positivos, dijo Eduardo Ávila, subdirector de análisis de Monex Grupo Financiero. En este contexto, en los mercados del viejo continente predomina un sesgo negativo, el cual se ha combinado pérdidas en las plazas de Asia. En Europa, la bolsa de Grecia encabeza los retrocesos, con 1.93 por ciento; la de Italia pierde 1.15 por ciento al igual que el mercado de Irlanda. En Londres, el índice accionario FTSE 100 cae 1.05 por ciento, la bolsa de Francia disminuye 0.87 por ciento, la de España 0.72 por ciento, la de Portugal 0.52 por ciento, la de Alemania 0.49 por ciento y la de Hungría 0.38 por ciento. En la región asiática, el Nikkei de Japón perdió 1.22 por ciento y el Hang Seng de Hong Kong retrocedió 0.45 por ciento. Los mercados de valores de América Latina van diferenciados, Brasil sube 0.33 por ciento, mientras Chile pierde 0.32 por ciento y Perú se mantiene sin cambio. Seguirá la volatilidad en los mercados financieros, basada hoy en varios datos económicos que darán a conocer en EU y Europa, aunque los principales índices bursátiles de la región siguen dando señales de alza en el corto plazo, estimó Gerardo Copca, especialista de la consultora Metanálisis. El entusiasmo con que empezaron ayer los mercados bursátiles de la región, basado en el anuncio del gobierno chino de apreciar su moneda, no logró mantenerse debido al recorte que hizo Fitch Ratings a las acciones de BNP Paribas, afectando los precios del sector financiero estadounidense, recordó.